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星报讯（记者 祝亮） 我省将尽快为消

防部队配备储水量大、功率大的特种车辆，

重点排查高层建筑、地下建筑等事故易发

的重点场所。这是记者从省政府召开的消

防安全委员会紧急会议上获悉的，省政府

承诺将严防死守重特大火灾事故，杜绝群

死群伤火灾事故的发生。

据悉，全省消防部队构筑“防火墙”工

程，持续开展“皖江围歼”等消防安全专项

行动，使得我省当前火灾形势保持了基本

平稳，火灾四项指数实现全面下降。但省

政府仍要求全省吸取外省市火灾教训，把

稳定冬季火灾形势置于当前消防安全工作

的首要任务，始终绷紧消防安全这根弦，推

进冬季防火工作，坚决预防重特大火灾事

故，杜绝群死群伤火灾事故发生。

全省将立即组织开展全面的消防安全

检查，坚决解决影响消防安全的薄弱环节

和突出问题。特别是加大对关系国计民生

的供电、供水、供油、供气、交通运输等单

位，商场、市场、宾馆等公众聚集场所，高层

建筑、地下建筑等事故易发的重点场所、重

要部位的排查力度。把大型仓库、停产企

业、建筑工地等纳入排查范围，不留死角，

不留盲区，把火灾隐患排查出来，做到一般

隐患查一个改一个，重大隐患查一个挂牌

一个，严重隐患查一个封一个，防止因漏管

失控引发火灾事故。

我省将根据实际需要，尽快为消防部

队配足常规的装备器材，配齐破拆、排烟、

照明等特种装备，配备储水量大、功率大的

特种车辆，确保消防部队闻警即动、快速反

应。 一旦发生大的火灾等安全事故后，必

须以最快速度报送信息、调集足够救援力

量和装备、快速反应、成功处置，将火灾等

安全事故的伤亡和损失降到最低限度。

省政府召开紧急会议：

预防重特大火灾 杜绝群死群伤
一般隐患查一个改一个 严重隐患查一个封一个

星报讯（李群） 11月 18日上午10时18

分，东航合肥新机场基地迁建项目在合肥

新桥机场正式开工建设。东航股份有限公

司副总经理张建中、合肥市委常委、秘书

长、合肥新桥机场建设指挥部指挥长安列

等领导参加开工仪式。

据东航安徽分公司巫绪海总经理介绍，

该迁建项目总规划用地面积约350.51亩，项

目总建筑规模约62850平方米，总建设投资

约3.52亿元左右，按照功能设置主要划分

为：机务维修区、航空货运区、航空食品区、

综合保障区共四个区域。东航合肥新机场

基地迁建项目将与合肥新桥国际机场同步

完工，项目建成后，东航规划在“十二五”期

间投放12架飞机，执行合肥进出港的东航

国内、国际和地区航班任务。届时，东航在

合肥机场的航班生产保障平台将实现新

的跨越，也必将带给广大旅客更为快捷、

舒适的旅行体验。

新桥机场开建东航新桥机场开建东航““新家新家””

星报讯（记者 鲁龙飞） 11月 15日下

午，上海一幢高层住宅发生火灾，造成重大

人员伤亡。大火“拷问”高层建筑的安全，

逝去的生命也给每个人敲响了警钟。

昨日上午，合肥市高层建筑消防安全

专项整治动员会在合肥市消防支队召开。

记者获悉，从即日起至11月28日，合肥市各

级公安机关将组织消防、治安等部门和基

层公安派出所等力量，对辖区内高层建筑

消防安全情况进行全面排查。

异地用警互查，突击排查高层隐患

据了解，针对在建高层建筑工程，合肥

各级公安机构要联合建设部门着手对在建

高层建筑工程施工现场消防安全管理、动

火用电许可等情况进行全面检查，针对检

查发现的问题要立即督促有关单位落实整

改，确保消除各类火灾隐患。

对于公共高层建筑及商住楼则要采取

异地用警互查形式，在全市范围内开展互

查行动，严格执法手段，加大执法力度，切

实查找问题，消除可能诱发火灾的各类因

素。对于民用高层建筑方面，各分县局要

组织公安派出所对辖区内各高层住宅小区

进行检查，特别要加大对入住率高、人口密

度大的高层小区的检查力度。并适时组织

对物业服务企业和入住居民就日常消防安

全管理、高层建筑火灾逃生常识进行宣传，

提高群防群治水平。

合肥建筑工地进行“体检”

昨日，合肥消防支队相关负责人在接

受记者采访时表示在即将开始的冬季安全

大检查中，他们将把检查的重点放在既有

建筑外墙保温改造工程的防火措施上。

该负责人告诉记者，他们以往的检查

项目一般包括深基坑、高大模板等危险性

较大工程的防坍塌、防滑措施。对于特种

工种，例如电工、电焊工、信号指挥、物料提

升机操作员、塔吊操作员等还要分门别类

地逐个检查其是否持有上岗证。

对公共高层建筑及商住楼

合肥异地用警互查火患

星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜甜）

“加入长三角之后，很明显的感受就是，受

到利好消息的影响，合肥与长三角企业之

间的交流显著增多了。可以说，合肥是攀

上了长三角这个‘好大哥’呢！”昨天，在接

见出席长三角城市经济协调会办公室第二

十二次工作会议的嘉宾们时，合肥市长吴

存荣有感而发。会上更是传来了长三角22

城市居民医疗、养老保险将可“异地结算”

的好消息。另外，随着园区共建和基础设

施特别是交通路网的快速通连，“高铁时

代”的到来，也将让长三角城市之间的往

来，像“串门儿”一样简单便捷。

长三角将实现异地医疗和养老

长三角城市经济协调办公室工作会

议，昨天首次在合肥举行。记者在采访中

得知，今年3月合肥市正式“入长”之后，就

积极地在各个研究课题上与“长三角”的老

大哥城市对接。今年6月17日分别成立了

由该市人保局、金融办、商务局、市政府研

究室、发改委和农委为牵头单位的7个专

（课）题组，专（课）题组主动对接。

目前，合作专题组已经初步拟定了《长

三角地区医疗保险异地就医联网结算信息

方案》，提出了四种异地就医联网结算模式

及信息标准化方案，促进医保的异地直接

报销，不用先行垫付，现场就可以直接刷

卡；而长三角异地养老课题研究，也正在总

结异地养老项目合作示范区的经验和不

足，并将逐步向成员城市全面推广。

到长三角“串门儿”吧！

在今天的会议议程中，长三角城市经济

协调会办公室主任胡雅龙还将宣布长三角园

区共建联盟正式成立。这也意味着，合肥作

为长三角城市企业投资“飞地”，正式迈出了

坚实的步伐。“合肥是安徽省最早申请入长的

城市，也是最靠近长三角的省会城市。我们

非常希望在即将到来的‘十二五’，合肥能够

通过园区共建为企业提供更好的发展平台，

并用自主创新，为长三角的‘老大哥’们做出

垂范。”胡雅龙恳切地说。

记者在采访中还得知，《长三角地区区

域规划》在“完善区域性中心城市功能—南

京”中，提到加快南京都市圈建设，并促进

皖江城市带发展。因此，合肥市有望率先

融入“南京都市圈”，通过交通路网的快速

推进，迎接“高铁时代一小时通勤圈”的到

来。到那时，市民们到长三角其他城市休

闲娱乐，或者旅游购物，都可以像“串门儿”

一样简单便捷啦！

医保现场结算，外地也能养老
“长三角”22城市居民休闲购物，将像“串门”一样便捷
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